

Rotary:Serving Humanity



半田南ロータリークラブ ●創立:1980.2.12 ●認証:1980.2.25

■会長／山本 慎治 ■幹事／蜷川 勝己 ■例会／毎週火曜日 半田商工会議所
愛知県半田市銀座本町1の1(半田商工会議所内) TEL.(0569)21-0324 FAX.(0569)23-4546

2018-2019

名古屋名北 RC・半田南 RC 夜間合同例会

於：活魚料理まるは食堂 りんくう常滑店

- 司 会 S.A.A 榊原顯太郎君
- ソングリーダー 榊原顯太郎君
- 国 歌 「君が代」
- ロータリーソング 「奉仕の理想」

会長挨拶

会長 杉浦 定文君（名北RC）
会長 山本 慎治君（半田南RC）
挨拶文はホームページの会報で閲覧できます。



出席委員会

第1842回例会 11月13日(火) 天気(曇)
本日の例会は28名の出席にて、出席率は80%です。
なお、前々回は全員出席で100%です。



Smiling Box

- | | |
|--------|--|
| 石川 勝彦君 | 名古屋名北ロータリークラブの皆様、歓迎します。ゆっくりお楽しみ下さい。 |
| 杉浦 豊幸君 | 名古屋名北RCの皆様、ようこそ。今夜も楽しみましょう。 |
| 山本 慎治君 | 杉浦会長はじめとする、名古屋名北ロータリークラブの皆様ようこそ南尾張分区、常滑にお越しくださいました。心より歓迎申し上げます。早いもので、今回で7回目の合同例会となります。親睦交流を通じて、会員同士の友情の輪が今まで以上に広がることを願っています。 |
| 蜷川 勝己君 | 名北RCの皆さんようこそお越し下さいまして有難うございます。心より歓迎申し上げます。 |
| 伊藤 亜樹君 | 今日は、バスで来ると言つたが電車で来てしましました。本当にすみませんでした。 |



○お世話になります。

- | | | |
|--------|--------|--------|
| 森島 昭二君 | 小栗 雅彦君 | 加藤 金吉君 |
| 都築 延男君 | 永田 明世君 | 近藤 敏通君 |
| 石川 信行君 | 間瀬 正君 | 竹内 俊郎君 |
| 石川 勝彦君 | 榎原 肇君 | 榎原 邦彦君 |
| 都築 利全君 | 岡戸 利直君 | 山本 育輝君 |
| 鈴木 宏司君 | 杉浦 豊幸君 | 山本 慎治君 |
| 榎原 英君 | 手島 嘉宏君 | 蜷川 勝己君 |
| 河合 英樹君 | 松林 信吾君 | 榎原顯太郎君 |
| 古田 明典君 | 松島 知幸君 | 伊藤 亜樹君 |
| 芳賀 康宜君 | | |

合計28名 38,000円



次回の例会

第1844回例会 会員増強について
11月27日(火) 於：半田商工会議所

2018/11/13

第16回 会長挨拶

皆様改めまして今晚は。

まずもって、名古屋名北ロータリークラブ杉浦会長をはじめ会員の皆様ようこそ、常滑にお越しくださいました。

半田南ロータリークラブを代表して、心より歓迎申し上げます。

本来であれば半田で開催するところですが、南尾張分区7クラブは、「知多は一つ」をテーマに非常に仲の良い分区であります。

特に常滑と半田は歴史的にもいろんな面で関係が深くまた、村井ガバナーが今年度提唱しています、分区内交流の一環として今回常滑で開催をさせていただきました。

さて先日、蒲郡の地で開催されました、地区大会ですが、村井ガバナーの活動方針「あなたの街でロータリーを！あなたの街からロータリーを！」この活動基本方針に沿った素晴らしい地区大会だったと思います。

特に蒲郡ロータリーの鈴木実行委員長の最後のお礼の挨拶、感極まり涙をこらえての挨拶、「涙は心の汗」とも言いますが、あの涙が全てを語っていると思いました。

また本日の合同例会も会員同志の親睦交流を通じてたくさんの「心の汗」流していただき、友情の輪を広げて頂き両クラブの交流が未永く続くことをご祈念申し上げ簡単ではありますが、ホストクラブ会長の歓迎の挨拶とさせて頂きます。

2018年11月13日 半田南RC合同夜間例会
名古屋名北ロータリークラブ 会長 杉浦 定文

本日は半田南ロータリークラブ、そして我が名古屋名北ロータリークラブの年に一度の合同例会でございます。本年度は半田南ロータリークラブのホストにてこの地に伺えたことを嬉しく思っております。そして半田南ロータリークラブの皆様のご尽力により今回こうして合同例会を無事開催することができました。改めて山本会長をはじめとする半田南ロータリークラブの皆様には感謝申し上げます。どうもありがとうございました。私はこちらの地は旅行に行くときにはセントレアから出かけることが多いのでよく通るのですが、なかなか寄り道をすることがありませんでした。いつも車で橋を越えてしまうため、橋の手前で降りることはかつてコストコに行ったとき以来でございます。さて半田の地というのは正直私にはあまり馴染みのない土地ではありますが、古来より醸造業が盛んであるとの認識を持っております。私は鮓が大好きなのであります、今の形の江戸前寿司が誕生したのも江戸時代、半田で酢が発明されたおかげであったと聞いております。酢がなければ今の江戸前寿司というものは存在しなかったようです。今や世界中どこへ行っても寿司屋がある時代です。寿司は世界を席巻していると言っても過言ではないと思います。そんな日本の食文化に貢献している半田は凄いなあ～と素直に思っております。

また新美南吉さんなど、古来より日本の文化をけん引してきた歴史に名を刻んでいる地域であると思います。うちの直前会長の加藤も半田生まれの半田育ちです。昨年度、私が幹事として加藤と共に半田南ロータリークラブの例会に参加させて頂いたときにも、この地にひとかたならぬ愛着を持っているのを感じました。地元愛の強い方多いのを肌で感じました。

さて私たちのクラブでは9月にガバナー補佐訪問、ガバナー公式訪問とも終わり、そして先週末は大きなイベントである地区大会も無事に終了いたしました。11月は目立った行事はありませんが、12月は年末恒例のクリスマス家族会、そして社会奉仕、職業奉仕の一環として優良警察官、優良消防士の表彰を行います。私たちのできることは小さなことです、それが命を懸けて地域住民を守ってくださる警察官や消防士さんの励みになれば嬉しいと思いクラブとして以前より続けております。半田南ロータリークラブさんはクラブとしての規模も歴史も我が名北ロータリーとほぼ同じでございます。この同じ共通項があるからこそ分かり合え、同じ土俵で率直に腹を割ってお話しできることも多いかと思います。本日はお世話になりますが宜しくお願ひいたします。

